



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Jacqueline
Domínguez Arellano**

**Nombre del profesor: Dra. Hernández
López Gladis Adilene**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico
de las Nuevas tecnologías impulsan en
el sector salud "Telemedicina"**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Metodología de la
investigación**

Grado: 7 ° "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de marzo de 2023

Nuevas

¿Qué es?

La telemedicina, que asegura la atención médica a la población que por su ubicación geográfica tiene difícil o nulo acceso a los servicios de salud.

se proporciona la asistencia médica, independientemente de la distancia que separa a los que ofrecen el servicio, lo que genera ahorros en tiempo y dinero, al no realizar el traslado de pacientes ni de especialistas médicos.

Objetivo

Desarrollar una red nacional de telemedicina donde se vean articulados todos los niveles de atención y que estos se vinculen de manera efectiva con las diversas áreas involucradas en la atención médica.

Tecnologías

EL IMSS Y SU PROGRAMA DE TELEMEDICINA

La telemedicina es una alternativa más oportuna en unidades de alta complejidad y está enfocada, entre otros beneficios, en dar celeridad a la atención, evitar traslados y gastos económicos.

Beneficios

El principal beneficio para los pacientes es evitar traslados, al ser valorados vía remota por un médico especialista; reducir el riesgo por el desplazamiento y la pérdida de tiempo laboral tanto del paciente como de sus acompañantes.

Se beneficia al modernizarse con una nueva herramienta tecnológica para la referencia de los pacientes entre dos unidades médicas distantes, con ello se reduce el gasto de traslados de pacientes y sus familiares.

Para los pacientes, el beneficio se da cuando se evita su desplazamiento al ser valorados a través de esta herramienta por el médico de una unidad distante.

¿Cómo funciona?

Cuenta con una red de referencia que involucra más de 30 especialidades médicas (Cirugía, Medicina Interna, Pediatría, Gineco-obstetricia, Psiquiatría, Dermatología, Neurología, Oftalmología y Cardiología, entre otras).

Las cuales son ofertadas por tres unidades médicas de alta especialidad a las cuales tienen acceso 12 unidades de segundo nivel de atención, a través de una oferta de servicios previamente acordada y elaborada con base en las necesidades de traslados de estas unidades con menor capacidad resolutive.

Impulsan

Telemedicina

En

El

Sector

salud

El principal equipo que utiliza el IMSS para la telemedicina

El principal equipo que utiliza el IMSS para la telemedicina es de la videoconferencia, que cuenta con equipamiento altamente especializado y aditamentos médicos que facilitan el intercambio de información entre una unidad médica con capacidad instalada limitada con otra con una mayor infraestructura.

Herramientas

Todas estas herramientas tecnológicas soportadas a través de la banda ancha propia del Seguro Social.

Entre el equipamiento se encuentran monitores de signos vitales, estetoscopio digital, dermatoscopio, cámara fotográfica de alta resolución y demás equipos que permiten en tiempo real el monitoreo de los pacientes.

Enfoques

Esta estrategia agilizará el acceso a zonas geográficas remotas a consultas médicas de especialidad desde sus unidades de origen, además de generar ahorros por viáticos en traslado de pacientes, mismos que reciben la atención de un especialista en el momento preciso y oportuno.

El Instituto anunció que en breve apoyará al IMSS en el desarrollo de un programa de capacitación a su personal médico para implementar la teleconsulta; el objetivo es replicar esta experiencia exitosa en beneficio de más mexicanos.

La telemedicina otorga consultas a distancia en las 15 especialidades y subespecialidades de mayor demanda a nivel nacional: cardiología, urología, neurología, traumatología, otorrinolaringología, ortopedia, ginecología, medicina interna, oftalmología, dermatología, oncología médica y quirúrgica, hematología, gastroenterología, psiquiatría, y reumatología.

Bibliografía

NUEVAS TECNOLOGÍAS TELEMEDICINA EN EL SECTOR SALUD. (s.f.).

El sector salud está integrado por la Secretaría de Salud, el Instituto de Seguridad Social y de Servicios de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Petróleos Mexicanos (Pemex) y otros entes públicos.

Para mayor referencia consultar la siguiente liga:

https://datos.bancomundial.org/indicador/SH.MED.PHYS.ZS?end=2016&locations=MX&most_recent_value_desc=false&start=2016&type=shaded&view=map.

Referencia tomada del sitio especializado en telesalud <https://nacionfarma.com/telesalud-en-mexico-avances-y-casos-de-exito-en-el-sector-publico-y-privado/>.

Los datos presentados corresponden al primer semestre de 2018. Para mayor referencia:

<https://cenetec-difusion.com/observatorio-telesalud/estadisticas/2018-2-2/unidades-medicas-sector-salud-2018/>